

wiss. Assistenz / Research Assistant (fulltime / 50 %) KHI Florenz

Eva Mussotter

[english version below]

Am Kunsthistorischen Institut in Florenz - Max-Planck-Institut - ist in der Direktion von Prof. Wolf zum 1. August 2009 oder später die Stelle eines/einer

Wissenschaftlichen Assistenten/Assistentin
(Vollzeit)

zu besetzen. Die Stelle auf drei Jahre befristet.

Voraussetzung ist ein mit Promotion abgeschlossenes Hochschulstudium der Kunstgeschichte oder eines verwandten Fachs. Es werden sehr gute Kenntnisse der deutschen und italienischen Sprache sowie Kenntnisse einer weiteren Fremdsprache erwartet.

Interessierte sind gebeten, folgende Bewerbungsunterlagen einzureichen:

- Anschreiben mit Angabe von mindestens zwei Referenzpersonen
- Beschreibung des Forschungsprojekts (max. 1000 Wörter), das sich thematisch/methodologisch in die Forschungen der Abteilung von Prof. Dr. Gerhard Wolf fügt (Informationen zu den Themen und Projekten dieser Abteilung finden Sie unter:
<http://www.khi.fi.it/forschung/index.html#wolf>).
- Lebenslauf mit Studiengang (curriculum studiorum)
- Zusammenfassung der Dissertation (max. 1000 Wörter)
- Publikationsliste

Neben der eigenen Forschung wird die Mitwirkung bei den wissenschaftlichen Aktivitäten und den Organisationsaufgaben der Abteilung wie des Instituts erwartet.

Die Vergütung erfolgt nach Entgeltgruppe 13 TVöD (Bund) und schließt verschiedene Sozialleistungen entsprechend den Regelungen des öffentlichen Dienstes ein sowie eine flexible Arbeitszeitgestaltung.

Die Max-Planck-Gesellschaft will den Anteil von Frauen in den Bereichen

erhöhen, in denen sie unterrepräsentiert sind. Frauen werden deshalb ausdrücklich aufgefordert, sich zu bewerben. Die Max-Planck-Gesellschaft ist bemüht, mehr schwerbehinderte Menschen zu beschäftigen. Bewerbungen Schwerbehinderter sind ausdrücklich erwünscht.

Bewerbungen richten Sie bitte bis 15. Juni 2009 an:

Prof. Dr. Gerhard Wolf
Kunsthistorisches Institut in Florenz
Max-Planck-Institut
Via Giuseppe Giusti 44
50121 Firenze
Italien

Am Kunsthistorischen Institut in Florenz - Max-Planck-Institut - ist in der Direktion von Prof. Wolf zum 1. August 2009 oder später die Stelle eines/einer

Wissenschaftlichen Assistenten/Assistentin
(Teilzeit 50%)

zu besetzen. Die Stelle ist auf drei Jahre befristet.

Voraussetzung ist ein erfolgreich absolviertes Studium der Kunstgeschichte, dessen Abschluss nicht länger als 5 Jahre zurückliegen sollte. Es werden sehr gute Kenntnisse der deutschen und italienischen Sprache sowie Kenntnisse einer weiteren Fremdsprache erwartet.

Interessierte sind gebeten, folgende Bewerbungsunterlagen einzureichen:

- Anschreiben mit Angabe von einer Referenzperson
- Beschreibung des Forschungsprojekts (max. 1000 Wörter), das sich vorzugsweise thematisch in die Forschungen der Abteilung von Prof. Dr. Gerhard Wolf fügt (Informationen zu den Themen und Projekten dieser Abteilung finden Sie unter:
<http://www.khi.fi.it/forschung/index.html#wolf>).
- Lebenslauf mit Studiengang (curriculum studiorum)
- Zusammenfassung der Magisterarbeit (max. 500 Wörter)
- ggf. Publikationsliste

Neben der eigenen Forschung wird die Mitwirkung bei den wissenschaftlichen Aktivitäten und den Organisationsaufgaben der Abteilung wie des Instituts erwartet.

Die Vergütung erfolgt nach Entgeltgruppe 13 TVöD (Bund) und schließt verschiedene Sozialleistungen entsprechend den Regelungen des öffentlichen Dienstes ein sowie eine flexible Arbeitszeitgestaltung.

Die Max-Planck-Gesellschaft will den Anteil von Frauen in den Bereichen erhöhen, in denen sie unterrepräsentiert sind. Frauen werden deshalb ausdrücklich aufgefordert, sich zu bewerben. Die Max-Planck-Gesellschaft ist bemüht, mehr schwerbehinderte Menschen zu beschäftigen. Bewerbungen Schwerbehinderter sind ausdrücklich erwünscht.

Bewerbungen richten Sie bitte bis 15. Juni 2009 an:

Prof. Dr. Gerhard Wolf
Kunsthistorisches Institut in Florenz
Max-Planck-Institut
Via Giuseppe Giusti 44
50121 Firenze
Italien

The Kunsthistorisches Institut in Florenz - Max-Planck-Institut - the Prof. Gerhard Wolf Department invites applications for a

Research Assistant (full-time)

Starting in August 2009 or later for a period of three years.

Applicants should hold a Doctorate/PhD degree in Art History or related fields. Proficiency in Italian and/or German as well as a good command of another language are required.

The applications should include:

1. a cover letter
2. a proposal (maximum 1000 words) for a research project, preferably related to the Department's research focuses (please, see the section in <http://www.khi.fi.it/en/forschung/index.html#wolf> under the Prof. Gerhard Wolf Department);
3. nevertheless, proposals that fit well with the Department's methodological orientation, in addition to the focuses mentioned above, are also welcomed.
4. a detailed curriculum studiorum;
5. a short summary (maximum 1000 words) of the Doctorate/PhD dissertation;
6. a list of publications;
7. names of two references.

The research assistant will be expected to contribute to the scientific and organizational activities of the Department and the Institute.

Salary and benefits will be determined according to a German or Italian contract, or in an analogous way.

The Max Planck Society is an equal opportunity employer and encourages applications from women as well as disabled individuals.

Applications and the required documentation should be sent by 15 June 2009 to:

Prof. Dr. Gerhard Wolf
Kunsthistorisches Institut in Florenz
Max-Planck-Institut
Via Giuseppe Giusti 44
50121 Florence
Italy

The Kunsthistorisches Institut in Florenz - Max-Planck-Institut - the Prof.

Gerhard Wolf Department invites applications for a

Research Assistant (part-time 50%)

Starting in August 2009 or later for a period of three years.

Applicants should hold a Master's degree in Art History, which must have been completed in the last five years. Proficiency in Italian and/or German as well as a good command of another language are required.

The applications should include:

1. a cover letter
2. a proposal (maximum 1000 words) for a project, preferably related to the Department's research focuses (please see the section in <http://www.khi.fi.it/en/forschung/index.html#wolf> under the Prof. Wolf Department);
3. a detailed curriculum vitae;
4. a short summary (maximum 500 words) of the Master's thesis;
5. a list of publications, if possible;
6. name of a reference.

The research assistant will be expected to contribute to the scientific and organizational activities of the Department and the Institute.

Salary and benefits will be determined according to a German or Italian contract, or in an analogous way.

The Max Planck Society is an equal opportunity employer and encourages applications from women as well as disabled individuals.

Applications and the required documentation should be sent by 15 June 2009 to:

Prof. Dr. Gerhard Wolf
Kunsthistorisches Institut in Florenz
Max-Planck-Institut
Via Giuseppe Giusti 44
50121 Florence
Italy

Quellennachweis:

JOB: wiss. Assistenz / Research Assistant (fulltime / 50 %) KHI Florenz. In: ArtHist.net, 08.05.2009. Letzter Zugriff 21.01.2026. <<https://arthist.net/archive/31602>>.